Le Mot du Prézident

Début septembre... la réunion du Grand Conseil de l'Ordre marque la reprise, très intense, de nos activités Anysetières même si le Bureau n'a guère marqué de trêve estivale puisque nous avons poursuivi l'instruction des dossiers en cours et nous nous sommes réunis au siège fin juillet.

Début septembre... déjà les premiers Chapitres Magistraux s'annoncent et la joie, pour Carole et moi, de retrouver nombre d'entre vous au sein de vos belles Commanderies.

Début septembre... nous avons encore en mémoire ces moments privilégiés vécus dans la huitième Région, notamment à Cholet et Angers, grâce à cet exceptionnel Congrès de mai dernier.

Trois jours d'immersion totale dans la réflexion, le travail et cette convivialité, si enviée d'autres associations...

Il en sera de même dans les Provinces de Hollande dont le programme du prochain Congrès vous est dévoilé au centre de la présente édition.

Inscrivez-vous nombreux dès maintenant, et en tous cas avant la fin de cette année, profitant ainsi de conditions avantageuses. *Début septembre*... la reprise chez nous constitue plus exactement une continuation.

Sans lassitude, sans banalisation, l'Anysetier convaincu et motivé poursuivra son chemin jalonné de rencontres enrichissantes, d'initiatives culturelles, d'engagements caritatifs et d'une manière générale de projets plus novateurs et originaux les uns que les autres.

Il appartient au Bureau et à votre Président d'imaginer les mesures matérielles et financières adaptées pour vous accompagner, voire vous aider, dans ces démarches.

La Commission animée par notre vice-Président et ayant en charge les actions sociales et culturelles est à votre écoute.

Le Prix Annuel des Actions Culturelles, dont la création me tenait tant à cœur, va connaître sa seconde édition.

Dans ces deux cadres les inter-Commanderies attendent vos suggestions et vos dossiers consacrés aux actions culturelles déjà réalisées et médiatisées.



Début septembre... en ce qui me concerne, je reste dans l'impatience de lire ces dossiers qui nous seront transmis tant je sais, pour souvent vous rencontrer sur le terrain, à quel point vous êtes impliqués.

Début septembre... alors poursuivons, chacun à sa place et dans son rôle, l'œuvre anysetière.

Travaillons bien!

Bon courage à tous et au plaisir de se retrouver très vite.

Bien amicalement.

Patrick BEN BOUALI
Président de
l'Ordre International des Anysetiers





Avec une grande tristesse, nous avons le devoir de vous faire part de la disparition d'un ami qui nous a été très cher :

André Coulon : Les Anysetiers du Pays de Léon et de Cornouaille ont la tristesse de vous faire part du décès du Docteur André Coulon, intronisé en 1984 et Prévost Honoraire de la Commanderie. Il nous a aidé avec une grande fidélité jusqu'à la limite de ses forces.

A sa famille et ses amis, nous présentons nos sincères condoléances et l'assurance de notre profonde amitié. Son départ nous cause une grande peine, que Saint Serge l'ait en sa sainte garde!



Commanderie des Landes

Concert de Jazz organisé au profit de l'Association de Don d'Organes et de Tissus humains.

Lundi 22 juin 2009 la Commanderie des Landes s'est associée à la auquel tout le public et les musiciens étaient conviés : Journée Nationale du Don d'Organes et de Tissus Humains.

La Commanderie des Landes commence ainsi à dérouler le « Fil rouge » choisi par le G.C.O. Les Anysetiers se sont occupés de l'organisation et les membres de l'ADOT ont pu tenir des stands pour sensibiliser le public à la cause. L'Atrium de Dax était pour cette soirée exceptionnelle l'écrin rêvé pour un Super Concert. Le Grand Maistre Michèle Boquillon prend la parole, remercie tous les partenaires et plus particulièrement le Maire de Dax qui a mis gracieusement l'Atrium à notre disposition.

Après un rappel des préceptes de notre Ordre, elle passe la parole à Monsieur Chamonard Président de l'ADOT 40, qui présente son association et remercie les Anysetiers pour le soutien et l'intérêt qu'ils apportent à cette noble cause. Gérard Vinatier, Chancelier de la 10^{éme} Région était là, en voisin, accompagné de Jaquie Eugéne Grand Maistre du Pays-

Basque. Il félicite le Grand Maistre et toute son équipe pour s'être investi aussi rapidement.

Puis, place à la musique ; Le Little Big-Band de Mont de Marsan dirigé de mains de maître, par Roland Diana, Anysetier et Memdu Chapitre,



prend possession des lieux.

Un programme exceptionnel, des musiciens habités par le Jazz qui ont su communiquer très rapidement au public leur passion et tout le plaisir de jouer, une chanteuse radieuse, élégante qui a enthousiasmé le public. Une même phrase sur toutes les lèvres à la sortie, autour du verre de l'amitié

« Concert exceptionnel, de qualité, une excellente soirée »

Le Grand Maistre avait terminé son propos par ces mots :

« DONNER POUR DONNER, TOUT DONNER, C'EST LA SEULE FACON DE VIVRE

C'EST LA SEULE FAÇON D'AIMER

(Paroles d'une célèbre chanson écrite par Michel Berger et merveilleusement interprétée par France Gall)

Commanderie de Haute-Normandie

3ème Téléthon fructueux

Toujours à l'écoute de ceux qui souffrent, la Commanderie de Haute-Normandie a, sur proposition du Grand Maistre Guy-André Thuret, mis sur pied en 2006 une soirée apéritif 'Téléthon' afin de s'associer à ce grand élan national. Peu suivi, ce premier rendez-vous avait permis de recueillir 365 € de promesses de dons, habituellement, les Anysetiers de Rouen faisaient une promesse de 150 €. Pour le Téléthon 2007, grâce à différentes animations, c'est 718 € qui ont été remis au centre de promesses de Montville, cité de Seine-Maritime dont l'actif maire, conseiller général, Pascal Martin, est Maistre d'honneur de notre Commanderie.

L'année 2008 aura permis d'enregistrer une fréquentation de plus de 40 Anysetiers venus participer généreusement à cette soirée qui a permis de recueillir 25 promesses de dons (le double de l'an passé) pour un montant total de 1200€. A l'issue de cette soirée, les membres du Chapitre, satisfaits de cette importante progression, ont décidé unanimement de reconduire le « bar salon », la souscription dotée de 20 lots intéressants et la permanence promesse de dons avec paraît-il, une surprise en plus. La presse régionale n'a pas manqué de faire écho de cette généreuse participation au Téléthon.

Commanderies dans nos

Commanderie de Toulon-La-Royale

« Une soirée immaculée»

C'est le 25 juillet que les Anysetiers se sont retrouvés pour la traditionnelle « Soirée Blanche » au restaurant « Lou Pantaï ». Si les fêtes tropéziennes sont toujours en pleine effervescence, les 54 Anysetiers et Amis se sont retrouvés en toute simplicité, loin des peoples et des paillettes. Nos Nobles Dames par leur grâce et leur élégance immaculée, ont apporté de nouveau un charme particulier à cette soirée.

Merci à tous, pour vos efforts vestimentaires et pour avoir honoré de votre présence cette douce soirée (fête de la St Jacques) : les Commanderies de Paris-Isle-de-France (avec son Chancelier Daniel Bénassis), du Comté-de-l'Yssingelais (avec sa Grand Maistre), d'Avignon-Vallis-Clausa (avec son Grand Maistre), d'Alsace, de Lyon et de Provence. Merci à la délégation des Taste-Whisky Ecossais qui s'est joint aux Anysetiers. Le «chic» se mêlant à la douceur de cette nuit...

scintillante (nuit étoilée), n'empêcha pas les nobles invités de déguster avec moult plaisir l'apéritif «anysetier » servi dans les agréables jardins ainsi que la finesse du dîner avant de danser avec frénésie sur la piste.





La Vie danz noz Commanderiez

Commanderie du Berry

Journée Touristique dans le Pays Fort - Sancerrois

Depuis plusieurs années déjà, notre Commanderie du Berry programme chaque début d'été une journée touristique toujours organisée avec brio par notre efficace Echanson Jean-François Brossard et son épouse Bernadette. Cette année nos pas nous ont conduit dans le Pays Fort-Sancerrois. C'est à 10 heures que notre groupe d'une petite trentaine d'Anysetiers et amis se retrouve sur la place de l'église du petit bourg de Montigny, pour visiter l'ancienne forge du village installée depuis 1871 par l'arrière-grand-père de la propriétaire des lieux. Si aujourd'hui cet atelier de forgeron et de charron est à l'arrêt, le tracteur ayant remplacé le cheval, nous avons pu avoir d'intéressantes explications et démonstrations évoquant son activité à l'époque où il rythmait la vie de la commune au son du marteau sur l'enclume. Jouxtant cette forge chacun a pu également découvrir un "logis campagnard" plus que deux fois centenaire. Midi allant bientôt sonner, nous sommes accueillis à quelques mètres de là par M. Auguste Natter, viticulteur, qui nous présente ses vins Dionysia ainsi que l'exposition d'œuvres du céramiste coréen Senng Ho Yang organisée dans le cadre de l'opération 1001 bouteilles à travers le vignoble de Sancerre (52 céramistes exposant chez 42 vignerons). Une sympathique

dégustation nous fait découvrir 4 échantillons du millésime 2008 (vin de l'Homme plus fruité, vin des Héros plus rond, vin de l'Olympe exprimant toute sa minéralité ainsi qu'un Sancerre rouge). Après cette



magnifique dégustation nous nous dirigeons, le temps idéal le permettant, vers le jardin pour un agréable "panier champêtre du vigneron" préparé par Mme Jeampierre, traiteur à Sancerre, où les terrines, viandes, salades, crottins de Chavignol, faisselles de chèvre et autre gâteau au Sancerre blanc tout aussi succulents les uns que les autres ravirent nos papilles. Et que dire des excellentes bouteilles de Sancerre généreusement ouvertes par notre hôte !!! Nous nous dirigeons ensuite vers le site de la Tour de Vesvre près du village de Neuvy Deux Cloches pour une visite guidée de cette maison forte médiévale du XIIème siècle construite sur les vestiges d'une ancienne demeure seigneuriale dont l'origine remonterait au IXème siècle. Cette tour, dont l'histoire est inséparable du site qui comprend une motte castrale du Xème siècle et une ferme datant du XVIème siècle, est une construction massive de 21 m. sur 16 m. au sol qui dresse ses murs de 15 m. surmontés d'une toiture de 12 m. de haut supportée par une magnifique charpente en dôme. Classé monument historique en 1993, cet édifice de grès noir de Vailly et de pierre calcaire du pays fait l'objet depuis de lourds travaux de sauvegarde et de fouilles archéologiques. L'après midi se poursuit, toujours sous un généreux soleil, par la visite du château de Boucard sur la commune du Noyer.

S'il offre au premier regard l'austère apparence de l'art médiéval avec ses 4 tours d'angles et ses échauguettes en encorbellement sur son donjon, une fois le pont dormant franchi il fait admirer une magnifique cour renaissance française et italienne aménagée par François de Boucard (Grand Maître... d'Artillerie!). Nous avons pu visiter l'intérieur et admirer les salles aménagées par le duc de Navailles, Maréchal de camp de Louis XIV qui l'avait fait exiler en cet endroit (pour, dit la petite histoire, pouvoir bénéficier plus aisément des faveurs de ses deux ravissantes filles!).

Chaque année l'association Les amis de Boucard organise un Festival de musique de qualité dans le cadre agreste de la belle grange de ce lieu privilégié. L'après midi se terminant, cette journée s'achève par la découverte du domaine des Farges au Noyer où M. et Mme Bourdon nous font aimablement visiter la chèvrerie et assister à la traite des 160 chèvres dont le lait sert à la fabrication d'excellents fromages vendus pour la plupart au détail sur les marchés locaux. C'est donc au soir d'une journée particulièrement intéressante et agréable que chacun se sépare en remerciant tout particulièrement notre ami Jean-François ainsi que son épouse Bernadette pour la qualité de l'organisation de cette sortie touristique qui comme chaque année restera dans nos mémoires comme un grand moment de culture, de convivialité et d'amitié anysetière.

Commanderie d'Angoumois-Aunis-Saintonge

La Rochelle - Quebec

La France et le Québec ont commémoré en 2008 le 400ème anniversaire de la fondation de la ville de Québec par le Saintongeais Samuel de Champlain et les 400 ans de présence française en Amérique du Nord.

A cette occasion, le Centre des monuments nationaux présente une exposition permanente : « La Rochelle-Québec ; Embarquez vers la Nouvelle France » dans le nouvel espace d'interprétation de la Tour de

la Chaîne, restaurée réaménagée.

Attirés par le souvenir que représente pour notre Région cette page d'histoire animée notamment par les Saintongeais Pierre Dugua de Mons et Samuel de Champlain, et en dépit d'un soleil magnifique qui pouvait inciter à la baignade, les par-



ticipants, très concernés, se présentent à l'heure convenue à la porte de la Tour de la Chaîne ce dimanche 28 juin 2009.

L'exposition définit l'origine des migrants, leur arrivée à La Rochelle, port d'embarquement vers le nouveau monde, ainsi que les rêves et les peurs qui précèdent la traversée.

Elle comporte 3 niveaux :

- Le premier niveau évoque l'arrivée des migrants à La Rochelle, en provenance de tout le Poitou-Charentes et souvent au-delà, épuisés par un long voyage,
- Le second "embarquez à bord avec les migrants" nous fait connaître les dures conditions de vie à bord des navires,
- Le dernier "de l'histoire à la mémoire" est un espace dédié au multimédia et à la projection de films pour mettre en lumière les liens entre La Rochelle, les territoires du Poitou-Charentes et le Québec.

Sans oublier qu'à la fin du XVIIème siècle, le territoire français d'Amérique du Nord couvre les trois quarts du continent. Il s'étend de la Louisiane à la baie d'Hudson et de Terre Neuve jusqu'aux territoires encore inexplorés de l'Ouest, au-delà des Grands Lacs et de Détroit.

C'est sur ces fortes images qui rappellent un passé valeureux mais

déceptions et regrets que nous quittons la Tour de la Chaîne pour une promenade sur le Vieux Port... et un repas "fruits de mer" dégusté... sans remords et en toute amitié!





Rotterdam 2010



Congrès Mondial

Commanderie des Provinces de Hollande

13, 14, 15 et 16 Mai 2010

site web

http://rotterdam2010.anysetiers.nl email:

rotterdam2010@anysetiers.nl



INVITATION

Chères Anysetières, Chers Anysetiers, Chers Amis,

C'est avec grand plaisir que la Commanderie des Provinces de Hollande vous invite au 49eme Congrès Mondial, le 13, 14, 15 et 16 Mai 2010 à Rotterdam. Une occasion de découvrir la Hollande, sa culture, son histoire, ses fleurs, son architecture urbaine moderne et ancienne et surtout le dynamisme du port de Rotterdam. Rotterdam doit sa réputation à son port. Après la Seconde Guerre Mondiale jusqu'aux années 80 Rotterdam avait le plus grand port au monde et maintenant le port est toujours le plus grand d' l'Europe. La croisière de (vendredi) vous fera découvrir ce territoire qui continue de se développer comme un espace fascinant. Rotterdam est situé dans le delta des fleuves Rhin, Waal et Meuse. Le paysage et les vieilles villes, comme les moulins de "Kinderdijk" et Dordrecht et sont admirables. La partie du port à l'intérieur de la ville est transformée en centre de loisir, avec des terrasses vivantes, de beaux magasins et des restaurants de qualité. Le tout dans une architecture moderne. Particulièrement impressionnants sont le 'skyline' avec ses gratte-ciel - mieux apprécie à partir de l'eau - et le Pont d'Erasme, d'où commencera le "Tour de France" de 2010.

Rotterdam, fondée en 1340 comme un village de pêcheurs avec des droits urbains, est devenu un port important grâce au chantier naval du VOC (Verenigde Oostindische Compagnie) dans le 17eme siècle, l'âge d'or des Provinces de Hollande.

En 1940 le centre ville a été bombardé. Seuls le palais Schielandshuis du 17ème siècle et l'Hôtel de Ville, ne furent pas détruits. Des architectes renommés ont donné à la ville une nouvelle âme.

Pendant l'âge d'or, la fabrication d'eau-de-vie de genièvre et l'industrie maritime ont donné à Schiedam, ville voisine de Rotterdam, un centre-ville riche d'histoire: ses 225 monuments construits par distillateurs prospères, ses canaux adorables avec pont-levis et ses moulins à vent.

Pour la première fois dans son histoire le Congrès Mondial tiendra son siège dans un hôtel à cinq Etoiles: l'Hotel Westin, établissement du groupe Meridien. L'hôtel est situé en plein centre ville face à la Gare Centrale de Rotterdam. Le Thalys s'arrête ici à moins de trois heures de Paris.

La Commanderie des Provinces de Hollande vous souhaite la bienvenue la plus chaleureuse et vous invite à nous rejoindre à Rotterdam jeudi soir le 13 Mai 2010 pour le Congrès Mondial, ou samedi le 15 Mai 2010 pour notre Chapitre Magistral.

Anysetièrement votre, Machel Nuyten Grand Maistre



PROGRAMME

http://rotterdam2010.anysetiers.nl rotterdam2010@anysetiers.nl





VOC Batavia

Abel Tasman

Rotterdam Port Expérience et Spido

lci vous pouvez ressentir
l'ultime "sensation portuaire", lors
d'une exploration extraordinaire
des différents aspects portuaires.

D'abord, on vous invite à déguster délicatesses dans la salle d'accueil. Ensuite vous avez la possibilité de découvrir toutes les facettes du port.

Port Expérience est un moyen interactif de faire connaissance avec le port, avec plein de surprises.

Schiedam

A Schiedam, vous attend une belle promenade dans le centre historique, lors de laquelle vous verrez des moulins, des pont-levis et des musées et vous découvrirez les secrets d'une distillerie de genièvre.

De retour à bord, on vous servira un repas spécial et vous pourrez apprécier les quartiers portuaires de Dordrecht et les moulins de Kinderdijk.

Cette excursion contiendra plusieurs surprises qui ne manqueront pas de vous charmer.

Au sein de l'intense trafic maritime et fluvial, vous jouerai d'une croisière spéciale à travers d'un des plus grands ports du monde. Vous verrez défiler le skyline impressionnant avec d'imposants bâtiments, et vous aurez ensuite une vue unique sur les chantiers, les docks et la manipulation hypermoderne de centaines de containers, pendant que vous profitez de votre lunch en route vers le port pittoresque de Schiedam croisière de votre vie. Port Expérience est une rencontre interactive avec le port.

Schielandshuis

Le Musée d'Histoire est situé dans le palais "Schielandshuis". L'immeuble fût construit entre 1622 et 1665 et c'est le seul bâtiment qui reste du 17^{eme} siècle à Rotterdam. Vous y trouverez plusieurs chambres d'époque et une exposition permanente de la fameuse collection de cartes topographiques.

Ce palais de ville fût probablement dessiné par Pieter Post, l'architecte réputé du Classicisme hollandais.

L'histoire nous raconte que Napoléon Bonaparte a passé quelques jours dans le palais Schielandshuis avant de partir pour sa bataille en Russie.

jeudi 13 Mai

- Apéritif de bienvenue au Westin Hôtel*****
- Départ avec un ancien tram vers le Port Expérience
- Mot de bienvenue, Cocktail Dinatoire et accueil par la Région 6

vendredi 14 Mai

- Assemblée Générale Grand Café Engels
- Pour les personnes accompagnantes, départ avec un ancien tram vers le Schielandshuis
- Déjeuner au Spido terminal et tour en bateau avec le 'Abel Tasman' par le port de Rotterdam vers la ville de Schiedam
- Promenade à Schiedam et visite de la distillerie et du Musée de Genièvre
- Tour de bateau 'James Cook' vers Dordrecht et les moulins de Kinderdijk, Dîner à bord, agrémenté d'une surprise



Erasmusbrug



Commanderie des Provinces de Hollande - Congrès Mondial Rotterdam 2010





samedi 15 Mai

- Tour de la ville par ancien tram et visite de l' Euromast
- · Déjeuner au restaurant Parkzicht
- Chapitre Magistral
 Apéritif et soirée de gala dans le vieux bâtiment de la Poste (POST Rotterdam)

dimanche 16 Mai

- Excursion entre autres vers Delft (avec une visite au "Porceleyne Fles"), La Haye, Scheveningen, de Keukenhof à Lisse
- Dîner de clôture sur la terrasse du toit du Grand Café Engels

L'Hôtel Westin

établissement de cinq étoiles du groupe Méridien est l'hôtel le plus exclusif de Rotterdam. L'hôtel est situé en plein centre ville face à la Gare Centrale de Rotterdam et donc très accessible par train (TGV)

Visite de la ville par ancien tram

En raison du trafic intense et des problèmes de parking, le tram est depuis longtemps un moyen de déplacement pratique à Rotterdam. L'ancien tram vous conduit vers plusieurs destinations. Aujourd'hui on vous invite pour un sympathique et ludique tour historique à travers Rotterdam.

Vous aurez ainsi un bon aperçu du

passé et du présent de la ville. L'ancien tram vous baladera le long de bâtiments hypermodernes, les quartiers historiques, le centre-ville, des musées intéressants et des attractions spectaculaires.

Euromast

Une visite de l'Euromast vraiment une expérience inoubliable. Si vous n'avez pas le vertige vous pouvez nous rejoindre dans l'ascenseur rotatif vers le sommet à 185 mètres: l'Euroscope. En cas de beau temps vous pouvez voir La Haye et même Anvers.

L' Euroscope est impressionnant et est accessible à partir de la plateforme de panorama (sous réserve des conditions climatiques). Les pieds à nouveau sur terre, un déjeuner vous attend dans le restaurant Parkzicht. Ensuite le tram vous ramène à l'hôtel Westin.



Les moulins de Kinderdijk

Excursion Delft et diner panoramique

Au Porceleyne Fles à Delft vous découvrirez le procès de fabrication de la faïence du Delfts Blauw et une surprise vous attend

Un parcours à travers La Haye vous montrera Le Palais Royal "Noordeinde", et la Cour Internationale de Justice, "Le Palais de la Paix" et les bâtiments gouvernementaux "Binnenhof".

Après le déjeuner à La Haye vous admirerez les tulipes et autres fleurs au parc floral "De Keukenhof". Vous pouvez même acheter des bulbes, qui seront délivrés chez vous en automne.

La journée sera clôturée sur le toit en terrasse du Grand Café Engels en face du Westin Hotel. Ici vous pouvez encore profiter du skyline de Rotterdam en dégustant des spécialités traditionnelles hollandaises, ceci pour clôturer notre (re)découverte de Rotterdam, des Pays Bas et la Commanderie des Provinces de Hollande.

Porceleyne Fles







FEUILLE D'INSCRIPTION

http://rotterdam2010.anysetiers.nl e-mail: rotterdam2010@anysetiers.nl

I LOILLE D	II TO CITIL II CIT	`					
Données (une ins	cription par chambre)						
Nom				Prénom			
Adresse				Code postal et ville			
Pays				Téléphone			
E-mail				GSM			
Commanderie				Fonction			
Participera au défilé en robe O Oui O Non							
Accompagné de				Fonction			
Participera au dé	filé en robe O	Oui O Nor	1				
*) à la demande de l'hôtel (pas pour le paiement du Congès):				No. de carte d'identité ou de passeport			
Carte de crédit / MasterCard / American Express /				Nom du détenteur			
Numéro de carte de crédit				Valable jusqu'à			
FRAIS PERSONNE		PAYEMENT AVANT	CHAMBRE 2 PRS (PRIX P.P		CHAMBRE 1 PRS	TOTAL €	
Programme 13 au 16 Mai	incluant 3 nuits	31.12.2009	€ 750	31.12.2009	€ 925		
		28.02.2010	€ 800	28.02.2010	€ 975		
CM + soirée de gala	incluant 1 nuit	31.12.2009	€ 250	31.12.2009	€ 300		
		28.02.2010	€ 275	28.02.2010	€ 325		
CM + soirée de gala	sans hébergement	31.12.2009	€ 175	31.12.2009	€ 175		
		28.02.2010	€ 200	28.02.2010	€ 200		
Excursion 16 Mai	incluant 1 nuit		€ 195		€ 260		
12 Mai	nuit supplémentaire		€ 65		€ 130		
16 Mai	nuit supplémentaire		€ 65		€ 130		

Pour virement bancaire international: compte bancaire auprès de ING Bank – P.O.Box 1800 – 1000 BV Amsterdam, en nom de Sergestichting Nederland – Stadspark 74 – Lelystad, numéro de compte

No IBAN: NL36 INGBO 004556820, code SWIFT/BIC: INGBNL2A, avec la mention de(s) nom(s) du/des participant(s). Il vous sera adressée une confirmation de votre inscription et une facture globale après réception du paiement intégral.

Vous pouvez inscrire en ligne via le site http://rotterdam2010.anysetiers.nl ou vous envoyer ce formulaire par courriel à rotterdam2010@anysetiers.nl, ou par télécopieur au (+31) (0) 8778 43485.

*) Ces données permettent notamment d'éviter les formalités d'inscription lors de votre arrivée à l'hôtel et que les clés de votre chambre vous seront immédiatement remises.

Déclaration: ces données sont transmises directement à l'hôtel Westin et ne sont utilisées à aucune autre fin par nous (voir information sur notre site web).

Conditions d'annulation:

Retenue de 15% après le 1 Mars 2010, de 30% après le 1 Avril 2010, de 50% après le 15 Avril 2010 et de 100% après le 1 Mai 2010.



La Vie dans nos Commanderies

Commanderie du Pavs-de-Léon-et-de-Cornouaille

« RAFALES » sur le Léon

Le 4 juin 2009 une quarantaine d'Anysetiers de la Commanderie « du Léon et de Cornouaille » ont visité la Base Aéronautique Navale de Landivisiau grâce à la bienveillante permission du Vice Amiral d'Escadre Préfet Maritime Anne-François de Saint Salvy et du Capitaine de Vaisseau Thouvenin Commandant de la B.A.N., la visite avait été préparée avec son ami l'Ingénieur Général Michel Simon Maistre Anysetier.

Dans une remarquable introduction le C.V. Thouvenin a évoqué les missions de l'Aéronautique Navale, la sélection, l'instruction des pilotes et l'exceptionnelle polyvalence du « Rafale » fleuron de notre défense aérienne

La visite s'est poursuivie dans le local du simulateur de vol puis dans les ateliers d'entretien ou nous avons pu admirer de près ce bel appareil que nous voyons passer souvent au dessus de nos têtes.



Après un passage rapide au carré des Officiers la visite s'est prolongée par un apéritif dînatoire chez le Grand Maistre à Plounéour Trez. Cette visite privilégiée de la B.A.N. et la découverte des

plus beaux appareils de l'Aéronautique Navale ont été unanimement appréciées, merci à tous ceux qui les ont rendues possible.

Information

Suite à un problème d'impression lors de son routage, un certain nombre d'Anysetiers n'a pas reçu l'Anysetier 59. Une réexpédition vient d'en être faite.

Commanderie de La-Marche

Pour notre journée champêtre du dimanche 14 juin, quatre vingts Anysetiers et Amis se sont retrouvés dans la propriété de notre Connétable Philippe Bouret et de son épouse le Prévost Tabellion Nelly, dans un cadre de verdure et d'étangs. Bien que le ciel faisait peur en début de matinée, il n'a pas résisté à l'enthousiasme de tous, laissant place à une belle journée un peu chaude mais très réussie. Cette manifestation organisée par les membres du Chapitre a débuté par une marche « rando-découverte » sur un parcours de 6 km comportant un questionnaire sur la Chapelle et le Rocher de Notre-Dame d'Espérance surmontés d'une Statue de Marie connue sous le nom de la «Sainte de Roches», les heureux gagnants ont été récompensés.

Notre traditionnel concours de pêche et de boules a fait des heureux et chacun a été récompensé par une coupe ou un lot offert par les Anysetiers.

Vînt l'apéritif très convivial au bord de la piscine. Le Grand Maistre André Augras, ainsi que le Sénéchal Jean-Pierre Olivier n'ont pas manqué de saluer et de remercier chaleureusement les Anysetiers et leurs Amis venus se joindre à nous. Puis ce fût le moment tant attendu de partager le repas du méchoui, autour de grandes tables disposées sous un chapiteau, et les convives lui ont fait honneur. Comme chaque année une

souscription a eu lieu et le gagnant a été l'heureux bénéficiaire de divers produits de consommation exposés dans une brouette ancienne décorée de fleurs en papier aux couleurs du printemps.

Cette superbe journée s'est clôturée par un apéritif dansant.



Agenda

(Manifestations connues à ce jour, sous réserve de modifications qui seraient apportées ultérieurement par les Grands Maistres)

19 Septembre :

- ISLES ANGLO NORMANDES (IC)
- . LA MARCHE
- . AGLY-EN-FENOUILLEDE-
- COMTE-DE-FOIX
- . BERRY
- . VALAIS
- . AUTRICHE (IC)

26 Septembre :

- . MAÎNE-ET-PERCHE
- . BAS-LANGUEDOC
- BEARN-BIGORRE

2 Octobre :

. SAVOIE

3 Octobre:

- . PENTHIEVRE-EN-ARMOR
- . LANDES
- . VAL-DE-METZ
- ISLE-BOURBON

10 Octobre:

- . HAUTE-BRETAGNE
- LIMOUSIN
- . NIVERNAIS
- . HAUTE-NORMANDIE (IC)
- CANTON-DU-TESSIN
- ROME-LAZIO
- CANNES-ESTEREL

17 Octobre:

- . ANJOU
- **GUYENNE-OCCITANE (IC)**
- . COLOGNE
- **PROVENCE**

24 Octobre:

- . LOIRE-OCEANE
- . AUTUN-LA-ROMAINE
- . COMTE-DE-VALENTINOIS
- TROIS VENETIES

31 octobre:

- . BOURGOGNE
- . PAYS-DE-NEUCHATEL

7 Novembre:

- . TOURAINE
- . PAYS-DE-FRIBOURG
- . SAINT-ETIENNE-EN-FOREZ

14 Novembre:

- . PAYS-DE-LEON-COR-
- NOUAILLE
- . LORRAINE
- . INDRE-EN-BERRY

21 Novembre:

- . CHINON-FLEUR-DE-FRANCE
- . HAUT-LANGUEDOC
- . TERRES-PICARDES
- . LYONNAIS

28 Novembre:

ALSACE

29 Novembre:

. LIGURIE

19 Décembre :

. VALLEE-D'AOSTE

23 Janvier:

. PARIS-ISLE-DE-FRANCE

27 Février:

. BERGERACOIS

6 Mars:

. GASCOGNE

20 Mars:

- . CASTRES-SIDOBRE
- . ARTOIS